

Ein grosser Kreis von Freunden, Verwandten und Bekannten hat uns in dieser schwierigen Zeit unterstützt und meinen lieben Ehemann und unseren Vater

Ernst Flück-Schenk

23. April 1935 bis 22. Februar 2024

auf seinem letzten Weg begleitet.

Die vielen Briefe, Blumen und Spenden haben uns tief berührt und gezeigt, wie eng die Verbundenheit zu Ernst und unserer Familie ist. Für diese Anteilnahme sind wir von Herzen dankbar.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Nicolas Betticher und die Organistin für die würdevolle Abschiedsfeier. Ebenso möchten wir dem Team der Senevita Residenz Multengut für die fürsorgliche Pflege und dem Team von Schrag Bestattungen für ihre einfühlsame Unterstützung danken sowie allen Freunden, die Ernst im Leben mit Liebe und Zuwendung begegnet sind. Die tiefe Verbundenheit, die wir spüren, gibt uns Trost in dieser schweren Zeit.

Muri, im April 2024

Die Trauerfamilie